
NR. 52

vom 27. Dezember 2006

TERMINE

- keine -

MITTEILUNGEN

Max-Ernst-Film nochmals im Georgium zu sehen

Im Rahmen der Ausstellung „Max Ernst – Urschrift der Natur“, in der etwa 100 grafische Werke aus der Privat-Sammlung Harald Loebermann in der Orangerie am Georgium präsentiert werden, ist am **7.** und am **13. Januar 2007**, jeweils um **15.00 Uhr** der etwa 100-minütige und vielfach preisgekrönte Film „*Max Ernst – mein Vagabundieren – meine Unruhe*“ von Peter Schamoni zu sehen. Aus organisatorischen Gründen findet die Filmvorführung nicht in der Orangerie, dem Ort der Max-Ernst-Ausstellung, sondern im Festsaal des Schlosses statt.

Am **Mittwoch**, dem **17. Januar 2007**, lädt der Förderverein „Anhaltische Gemäldegalerie und Georgengarten Dessau“ e. V. um **18.00 Uhr** zu dem Vortrag „Von Vogelwesen und geheimnisumwitterten Wäldern“ ein. Es spricht Mirka Knauf, M.A., vom Sprengelmuseum Hannover.

Wasserzählerwechsel in Brambach

Wie die Wassergesellschaft Börde-Westfläming mbh der Stadtverwaltung Dessau mitteilt, werden ab **Dienstag, 2. Januar 2007**, im Ortsteil Brambach die Wasserzähler des Eichjahres 2001 an den Trinkwasserhausanschlüssen ausgewechselt. Die Leistungen dafür sind kostenlos, die Mitarbeiter können sich ausweisen. Kurzzeitige Einschränkungen in der Wasserversorgung können auftreten.

Weitere Vorlesestunde für Kinder

Am **Donnerstag, den 4. Januar 2007**, ist um **15.30 Uhr** wieder „Vorlesezeit“ in der Kinderbibliothek (Hauptbibliothek, Zerbster Str. 10).

Alle 4 bis 6-Jährigen, die Lust haben, eine der wohl spannendsten, aber auch liebenswertesten Abenteuergeschichten von Lars, dem kleinen Eisbären zu hören, sind herzlich eingeladen. Eine Anschlussaktion rundet diese etwa einstündige Bibliotheks-Veranstaltung ab.